

# PlantaDoce.

Empresa

## Corachan se alía con el Hospital de Nens para poner en marcha una unidad de neurofisiología

La clínica privada barcelonesa y el hospital forman un acuerdo para desarrollar, de manera conjunta, una unidad de neurofisiología pediátrica y de adultos. El proyecto total asciende a un millón de euros.

A. Escobar  
5 oct 2018 - 05:00

Corachan se alía con el Hospital de Nens para poner en marcha una unidad de neurofisiología

Clínica Corachan y el Hospital de Nens de Barcelona se unen para avanzar en neurociencia. Ambos centros radicados en la capital de Cataluña han llegado a un acuerdo para poner en marcha una nueva unidad especializada en enfermedades del sistema nervioso.

La clínica privada pondrá en marcha en su campus de Barcelona una nueva unidad de neurofisiología pediátrica y de adultos, según han adelantado desde Corachan a PlantaDoce. La compañía, que está liderada por Bartolomé Martínez, consejero delegado de la firma médica, ha encontrado en el Hospital de Nens su “mejor aliado” para arrancar este proyecto.

**Desde Clínica Corachan explican que será el único servicio de neurofisiología pediátrico de Barcelona en un centro privado.** Para su puesta en marcha, la compañía cuenta con neurofisiólogos pediátricos y neuropediatras.

En el *hub* de neurociencias que Clínica Corachan está desarrollando, también se pondrá en marcha una unidad de epilepsia, una de sueño materno-infantil y otra de neurodesarrollo y trastornos de aprendizaje. La inversión total del proyecto es de un millón de euros, según la información adelantada por Clínica Corachan.

---

# PlantaDoce.

---

## **Clínica Corachan también pondrá en marcha una unidad de epilepsia, de sueño materno-infantil y de neurodesarrollo y trastornos del aprendizaje**

**Este proyecto se produce en paralelo al paquete de inversiones que prepara Clínica Corachan para los próximos diez años, con el que confía en destinar cuarenta millones de euros. El dinero se reserva a la renovación de instalaciones y a la modernización de equipamiento tecnológico.**

El domicilio social de Clínica Corachan se emplaza en el número 19 de la calle barcelonesa Buigas, a pesar de tener otro centro con oficinas en el número 7 de la calle Tres Torres de la capital catalana. Bartolomé Martínez es el consejero delegado de Clínica Corachan desde febrero de 2015. Martínez es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Zaragoza y MBA y PDD por Esade. El ejecutivo ha ocupado el cargo de director territorial en Sanitas Hospitales y ha sido director gerente del Hospital NS de América (Vithas), entre otros.

En la actualidad, el complejo sanitario ocupa una superficie superior a 40.000 metros cuadrados, en el que trabajan directa o indirectamente más de 1.000 profesionales y colaboradores, según los últimos datos facilitados por la compañía.

## **La compañía prevé alcanzar una cifra de negocio de 53 millones de euros a cierre de 2018**

Clínica Corachan prevé aumentar un 5% sus ventas al término del ejercicio 2018, con lo que el grupo alcanzará probablemente los 53 millones de euros en facturación.

**La compañía quiere formar una red de centros asociados, a partir del cual ofrecer servicios, en su complejo, a pacientes de centros ambulatorios y viceversa.**

De hecho, antes de la alianza con el Hospital de Nens, Clínica Corachan y GeneisCare sellaron un acuerdo para poner en marcha de manera conjunta un centro oncológico en Barcelona.